
Protokoll der Vorstands/Mitgliedersitzung des                                                            

Schönwalder Anglervereins von 1983 e.V.                                                                                

am 10.02.2022, -  in den Geschäftsräumen des 2. Vors.                                           

Anwesend:                                                                                                                          

1. Vors. J. Mikkat, 2. Vors. D. Zerbin, 1. Sportwart S. Axnik, 2. Sportwart H. Wandt, 

Schriftführer u. Gewässerwart, H.-J. Creutzfeldt.                                                              

Beginn 16:00 Uhr, Ende 17:10 Uhr. 

Der 1. Vors. begrüßt die anwesenden Vorstandskollegen, Vereinsmitglieder sind 

nicht erschienen.                                                                                                                   

Er berichtet von dem sehr hohen Wasserstand in unserem Vereinsgewässer, und 

dass er drei Sandsäcke in die Sickerstelle  des Rohrgrabens zur „Leckabwehr“, des 

neu geschaffenen Überlaufs ausgelegt hat.                                                                                  

Die abgesackte Erde im Rohrgraben werden wir bei trockenem Wetter auffüllen um 

die natürliche Absackung auszugleichen.                                                                            

Es ist keinerlei Schaden entstanden.                                                                                   

In den letzten Tagen hat es sehr viel Niederschlag und Sturm gegeben. 

Der 2. Vors. teilt mit, dass der bestellte Hochgrasmäher von der Firma nicht geliefert 

werden kann.                                                                                                                           

Er hat den Auftrag neu vergeben, die Lieferung soll in der 10. KW erfolgen.                        

Der Kaufpreis ist erfreulicherweise beim Zweitanbieter günstiger, somit können wir 

von der Differenz die geplant Schwimminsel verwirklichen.                                                     

Die Firma Procon als Sponsor der Aktion wird entsprechend informiert.                                                       

Der 1. Vors. besorgt die dafür nötigen Rohre und Bögen. 

Der 2. Vors. teilt mit, dass sich ein Herr J. Schmidt interessiert an einer Mitgliedschaft 

gezeigt hat.                                                                                                                                        

Er hat um Informationsmaterial über den Verein gebeten.                                                                 

Der 2. Vors. hat auf unsere Internetseite verwiesen. 

Der 1. Vors. hat mit der jahrelangen Vereinsangehörigen Marie Bialas über 

Vorstandsarbeit, hier besonders über den Vorsitz, gesprochen.                                                                                                                  

Unser Wunsch ist Frau Bialas im Vorstand als 1. Oder 2. Vors. zu begrüßen. 

Diesbezüglich wird noch ein Gespräch mit ihr erfolgen.                                                          

Ein Termin steht noch nicht fest. 

 

 

J. Mikkat                                                                              H.-J. Creutzfeldt                              

1. Vors.                                                                                Schriftführer 

 

 



 

Protokoll der Vorstands/Mitgliederversammlung des Schönwalder Anglervereins von 1983 e.V. 

Die Versammlung am 10.03.2022 fällt aus. Der 1. Vors. hat die Vorstandsmitglieder hierüber 

rechtzeitig informiert. Grund: Es liegen keine aktuellen Themen an. 

Aktennotiz: am 10.03.2022 ist der Hochgrasmäher geliefert worden.                                                                 

Der 1. Und 2. Vors. haben das Gerät im Unterstand (Geräte/Materialraum) am Vereinsgewässer 

eingeschlossen. 

Creutzfeldt 

Schriftführer 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Protokoll der Vorstands/Mitgliederversammlung am 08.04.2022 am Vereinsgewässer 

Scheelholzer See.                                                                                                         

Beginn: 16 Uhr, Ende 17:10 Uhr.                                                                              

Anwesend: D. Zerbin, S. Axnik, H. Wandt, H.-J. Creutzfeldt.                                             

Der 1. Vors. J. Mikkat fehlt entschuldigt, - erkrankt. 

Keine TO. 

Der 2. Vors. D. Zerbin berichtet von 2 „Neuzugängen“,                                                          

Herr Reiner-Wolfgang Kühl und                                                                                                 

Herr André König -- mit einstimmigem Votum in den Verein aufgenommen, dies wird 

beiden schriftlich mitgeteilt.                                                                                      

Sportfischerpass, LSFV Beitragsmarke und Begrüßungsmappe des Vereins werden 

beiden zugestellt.                                                                                                                

Das Fischen im Vereinsgewässer ist beiden ab sofort gestattet – auch wenn die 

Marken des LSFV noch fehlen. 

Die Diesjährige JHV soll am 10.06.2022 ab 18:00 Uhr am Vereinsgewässer 

stattfinden.  

Die bisher immer-noch ungeklärte Nachfolge des 1. Vors. klärt der 2. Vors. im 

persönlichen Vorgespräch mit geeignet erscheinenden Vereinsmitgliedern ab.  

Dieser Vorgang ist nötig da sich bisher kein Interessent - trotz weiterer Nachfragen -

gemeldet hat. 

Kostenbeteiligung des Vereins am Forellenangeln ist bisher nicht  in Anspruch 

genommen worden. Das Angebot bleibt weiterhin bestehen. 

Aufputzen der Ufergehölze an der „Waldseite“. Ist bisher noch nicht erfolgt da der 

beauftragte Unternehmer Lohnunternehmer noch auf ein Anbauteil des 

Schneidgerätes wartet.                                                                                                             

Nun kann frühestens im Herbst die Arbeit durchgeführt werden. 

PROCON Sponsoring: Für die Beantragung 2022 ist ein solarbetriebenes 

Wasserbelüftungssystem „angedacht“. 

Tiefenentwässerung für den Teich.                                                                                     

Durch die Schenkung von hochstabilen Abwasserrohren besteht die Möglichkeit 

anstelle eines zweiten Überlaufrohres, im Sommer bei Flachwasser, ein 

Tiefenentwässerungsrohr zu installieren.                                                                           

Hierzu bedarf es noch konkreter Vorplanung im Vorstand.  

 

D. Zerbin                                                                             H.-J. Creutzfeldt                 

2.Vors.                                                                                Schriftführer 



Protokoll der Vorstands/Mitgliederversammlung des Schönwalder Anglervereins von 

1983 e.V. am 12.05.2022, am Vereinsgewässer „Scheelholzer See“.                                   

Beginn 17 Uhr, Ende 18:10 Uhr. 

Anwesend: 1. Vors. J. Mikkat, 2. Vors. D. Zerbin, Sportwart S. Axnik, Sportwart H. 

Wandt, Gewässerwart u. Schriftführer H.-J. Creutzfeldt. 

Um 17 Uhr eröffnet der 1. Vors. die Versammlung und begrüßt die anwesenden 

Mitglieder.                                                                                                                              

Er berichtet kurz über die vom Landesverband erhaltenen Haushaltsunterlagen und 

reicht diese dann weiter an den Schriftführer (zum Verbleib).  

Der 1. Und 2. Vors. berichten über die Einladungen zur JHV im Juni, die neben der 

Einladung auch den Haushaltsplan 2022 beinhaltet.                                                              

Die nötige Kassenprüfung findet am Dienstag d. 17.05. in den Geschäftsräumen des 

2. Vors. statt.                                                                                                               

Kassenprüfer wird Herr Kropp aus den Reihen der Mitglieder sein.                                             

Als gelernter Kaufmann ist Herr Kropp als sehr geeigneter Prüfer anzusehen.                  

Die  Sichtung und „Vorprüfung“ der Kasse durch die beiden Vorsitzenden ergab 

vorab schon einmal einen gesunden und guten Kassenbestand. 

Der Lohnunternehmer Schöning aus Langenhagen hat dem 2. Vors. mitgeteilt, dass 

er nun ein kleineres Schneidwerkzeug zum Aufputzen von Knick und Buschwerk 

erhalten hat.                                                                                                                           

Herr Schöning muss nun im Herbst prüfen ob er mit dem kleineren Gerät die 

waldseitige Böschung am Teich „aufarbeiten“ kann.                                                                         

Alles „steht und fällt“ mit der Größe des Fahrzeugs das die Schneidvorrichtung trägt. 

Der Gewässerwart und 2. Vors. haben eine kleine Schwimminsel von 1m²  Fläche 

zusammengebaut, mit Binsen bepflanzt und in der Schutz und Ruhezone verankert. 

Die Insel dient als „unterstand“ für Raubfische, kann aber auch als Brutinsel für Enten 

dienen.                                                                                                                                  

Wir beobachten den Werdegang „unserer Insel“.  

Am 15.05. ist Anangeln. 

 

 

J. Mikkat                                                                    H.-J. Creutzfeldt                                          

1. Vors.                                                                      Schriftführer 

 

 

 



                          Protokoll der Jahreshauptversammlung  

des Schönwalder Anglervereins von 1983 e. V. am 10.06.2022                                       

am Vereinsgewässer „Scheelholzer See“ in der dortigen Remise des Vereins.  

Beginn 18:05h, Ende 20:10h.                                                                                       

Anwesend:                                                                                                                              

Vom Vorstand, der 1. Vors. J. Mikkat, der 2. Vors. D. Zerbin,                                          

die Sportwarte S. Axnik und H. Wandt, der Schriftführer und Gewässerwart                   

H.-J. Creutzfeldt.                                                                                                                        

Von den Mitgliedern, E. Klomhus, A. König, K. Kaluzny.                                                        

Es fehlen entschuldigt: Der Schatzmeister D. Wiebe, der Kassenprüfer F. Kropp. 

Der 1. Vors. begrüßt um 18:05 die Anwesenden Mitglieder und eröffnet die JHV 2022 

-- und stellt  die ordnungsgemäße Ladung der Mitglieder fest.                                

Desweiteren stellt er die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.                                       

Es folgt die Genehmigung der heutigen Tagesordnung durch die anwesenden 

Mitglieder.                                                                                                                            

Der Schriftführer verliest das Protokoll der letzten JHV aus dem Jahr 2019.                     

Das Protokoll wird ohne Einwände genehmigt.                                                                          

Erklärung: In der Zeit von 02/2019 bis 06/2022 ist coronabedingt keine JHV 

abgehalten worden.                                                                                                                      

Die jetzige JHV findet im Sommer bei uns am Gewässer statt weil unsere letzte 

Versammlungsstätte (Räumlichkeit in der alten Jugendherberge) umgenutzt worden 

ist. Außerdem reduzieren wir das Infektionsrisiko mit Corona durch unsere 

„Freiluftveranstaltung“, auch wenn wir den § 11 unserer Satzung „überdehnen“. 

Bericht des Vorstands:                                                                                                           

Der 1. Vors. berichtet, dass keine satzungsgemäßen Anträge vorliegen, dass eben 

auch keine Vorschläge zu den neu zu besetzenden Vorstandsposten eingegangen 

sind.                                                                                                                                        

Der 1. Vors. gibt einen kurzen und recht positiven Überblick über den 

Gesamtzustand des Vereins.                                                                                                     

Er stellt fest, dass immer weniger Vereinsmitglieder zu den ausgeschriebenen 

Veranstaltungen incl. Versammlungen kommen.                                                              

Dennoch wird das Gewässer gut frequentiert ohne jedoch auch  nur im Ansatz 

„überlaufen“ zu sein.                                                                                                                

Es scheint, dass die Mitglieder zufrieden sind und die Ruhe genießen. 

Finanzbericht des Schatzmeisters:                                                                                        

Der 1. Vors. übernimmt die Berichtserstattung da der Schatzmeister nicht anwesend 

ist und auch in der Vergangenheit häufig fehlen musste bedingt durch die sehr 

schwere und komplikationsreiche Erkrankung seines Kindes.                                              

Befund: Der Verein ist gesund und hat ein gutes Finanzpolster. 

Bericht des Kassenprüfers:                                                                                                       

Der 2. Vors. übernimmt die Berichtspflicht des abwesenden Kassenprüfers, der 



entschuldigt fehlt.                                                                                                                   

Befund: Die Kasse stimmt, alle Belege sind vorhanden und ordentlich eingetragen. 

Da der abwesende Kassenprüfer die Entlastung des Vorstands nicht vorschlagen 

kann, entscheiden die anwesenden Mitglieder einstimmig die Entlastung des 

Vorstands vorzunehmen. 

Kurze Pause. 

Vorstandswahlen:                                                                                                                        

In Ermangelung eines Kandidaten wird der 1 Vors. mit seinem Einverständnis zur 

Wiederwahl vorgeschlagen.                                                                                                   

J. Mikkat wird einstimmig zum 1. Vors. wiedergewählt. Er nimmt die Wahl an.  

Der Schatzmeister muss gewählt werden, in Ermangelung eines Kandidaten erklärt 

sich der 1. Vors. das Amt kommissarisch zu übernehmen um den „alten“ 

Schatzmeister zu entlasten, der sich trotz seiner schweren Situation bereit erklärt hat 

weiter mitzuarbeiten.                                                                                                           

Das neue Mitglied Andree König erklärt sich spontan bereit die Aufgaben des 

Schatzmeisters zu übernehmen.                                                                                      

A. König wird einstimmig zum neuen Schatzmeister gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

Schriftführer: H.-J Creutzfeldt wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. Er nimmt die Wahl 

an.  

Jugendwart: Die Position des Jugendwarts bleibt weiterhin vakant. 

Kassenprüfer: K. Kaluzny wird zum Kassenprüfer vorgeschlagen. Er nimmt die Wahl 

an. 

Satzungsgemäß gestellt Anträge liegen nicht vor. 

Verschiedenes:                                                                                                                        

Der Gewässerwart weist auf den schriftlichen Gewässerzustandsbericht hin dem 

jeden Mitglied vorliegt/ vorliegen sollte.                                                                                 

Das Gewässer ist gesund, die Tiere sind durchweg in guter bis sehr guter 

Verfassung.                                                                                                                           

Die Fänge sind offensichtlich gut, allerdings bleibt es ja unbekannt wie viel Fisch 

entnommen wird ohne eine Fangmeldung abzugeben.                                                             

Dies ist und bleibt ein gewisses Risiko in der Bewirtschaftung des Gewässers.                   

Die angedachte Besatzplanung mit weiterem Biotopbesatz wird besprochen und 

diskutiert.                                                                                                         

Bestandsbesatz wird für den Herbst geplant, was davon abhängig ist wie das 

Angebot im zertifizierten Handel (GME Richtlinien) aussieht.                                                 

Das Ufer und Böschungshabitat wird erklärt und diskutiert, - teilweise kontrovers. 

A. König fragt nach, ob es die Möglichkeit gibt einen angelnden Gast mit ans 

Gewässer zu nehmen und hier dann mit vier Ruten zu fischen.                                           



Es folgt eine kurze Diskussion im Vorstand und es herrscht Einigkeit, dass 

dies ermöglicht wird unter folgenden Kriterien:                                                                                   

Eine Gastkarte kann nur vom gesetzlichen Vorstand ausgegeben werden.  

Der Gast darf nur in Begleitung eines Vereinsmitgliedes fischen.                                      

Zwischen Gast und Vereinsmitglied muss eine private Verbindung bestehen. 

Das Vereinsmitglied trägt die volle juristische Verantwortung (Fischereipariere) 

für seinen Gast.                                                                                                                

Das Vereinsgewässer darf auf keinen Fall schleichend der „fischenden 

Öffentlichkeit“ zugängig gemacht werden.                                                                    

Die Gastkarte/Erlaubnisschein gilt normalerweise für einen Kalendertag.                   

In Ausnahmefällen sind auch mehrere Tage möglich.                                                         

Die Entscheidung liegt beim gesetzlichen Vorstand.                                         

Über die Kartengebühr wird in der nächsten Vorstandssitzung beraten und 

dann bekanntgegeben.                                                                                                    

Diese Erweiterung der Fischereierlaubnis für Gäste wird in der 

Gewässerordnung aufgenommen und veröffentlicht.                                                 

Der 1. Vors. bedankt sich für die Teilnahme und                                                 

schließt die Sitzung um 20:10.    

 

J. Mikkat                                                                                       H.-J. Creutzfeldt 

1. Vors.                                                                                         Schriftführer 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Informelles Treffen des Vorstands am 14.07.2022                                                                         

- Schönwalder Anglerverein von 1983 e.V.- am Vereinsgewässer „Scheelholzer See“.                                                                          

Beginn 18:00 Uhr. Ende 19:15 Uhr. Anwesend: 2. Vors. D. Zerbin, angehender 

Schatzmeister A. König, Sportwarte S. Axnik und H. Wandt.                                

Gewässerwart und Schriftführer H.-J. Creutzfeldt. 

Wir treffen uns in der Sommerpause zu einem Informationsaustausch, soweit nötig, 

ansonsten handelt es sich um eine „Klönrunde“.                                                                        

Ab Oktober wird wieder die normale Vorstandssitzung abgehalten. 

Das heutige Zusammentreffen hat allerdings einen triftigen Grund, daher auch diese 

Aktennotiz. 

Der 2. Vors. thematisiert die Punkte Ufervegetation und „Rückwurf“ gefangener 

Fische, hier insbesondere die Entnahmepflicht  von Neozoen z.B. Graskarpfen. 

Bedauerlicher Weise ist es wieder vorgekommen, dass wohlmeinende Zeitgenossen 

vorhandene Zuwegungen zum Gewässer als unzureichend empfanden und neue 

Zuwegungen in Eigenregie angelegt haben. Dies soll nicht geschehen, Angelplätze 

werden vom Vorstand festgelegt und in gebührender Größe ausgemäht.                         

Hierbei wird auch berücksichtigt, dass mindestens 2 Plätze für gehbehinderte 

Mitglieder angelegt werden. 

Es ist wiederum ein gefangener und sicher gelandeter Graskarpfen ins Wasser 

zurückgesetzt worden. Alle „gebietsfremden“ Fischarten müssen dem Gewässer 

entnommen und einer sinnvollen Verwertung zugeführt werden. 

Es wird nochmals eine Liste ausgehängt werden, welche Fischarten in unserem 

Gewässer vorhanden sind (vorhanden sein sollten, nach Besatz/Hegeplan). 

Es werden alle Vereinsmitglieder aufgefordert sich hieran zu halten.                                      

Sie tun dem Verein und dem Gewässer keinen Gefallen mit Aktionen dieser Art.  

 

Der 2. Vors. teilt mit, dass am 27.07. von 10:00 bis 11:30 Uhr Kinder im Rahmen des 

Ferienpass am Gewässer ihre Angelküste erproben dürfen.                                            

Die Kinder werden begleitet von Erziehungsberechtigten bzw. von Fachpersonal.                                            

Der Verein stellt durch den 2. Vors. und dem Sportwart das gesetzlich geforderte 

Fachpersonal für das Gewässer und „Fischwirtschaft“.                                                     

Der Verein übernimmt keinerlei Haftung für die Kinder und deren Begleitung.                    

Wir wünschen den Kindern auf jeden Fall viel Petri Heil. 

 

D. Zerbin                                                                      H.-J. Creutzfeldt                                                                                                                      

2.Vors.                                                                          Schriftführer 



Protokoll der „außerordentlichen“ Vorstandssitzung am 31.08.2022                                    

am Vereinsgewässer „Scheelholzer See“.                                                                          

Beginn 18:00 Uhr, Ende 20:10 Uhr                                                                                

Anwesend: 1. Vors. J. Mikkat, 2. Vors. D. Zerbin, Schatzmeister, A. König, 

Sportwarte, S. Axnik und H. Wand, Schriftführer, H.-J. Creutzfeldt. 

Um 18 Uhr begrüßt der 1. Vors. die anwesenden Mitglieder und erklärt kurz den 

außergewöhnlichen Termin. 

Das bevorstehende Freundschaftangeln mit den Mönchneversdorfer Kollegen bedarf 

noch konkreter Planung, Absprachen und „Arbeitsaufträge“.                                               

Die organisatorischen Angelegenheiten werden besprochen und festgelegt.                       

Die einzelnen Punkte werden nicht protokolliert. 

Der 2. Vors. möchte einen kurzen Bericht und eine erklärende Zeichnung der 

Tiefenentwässerung ins Netz stellen.                                                                                   

Auf diesem Weg sollen unsere Mitglieder über die Fertigstellung und Funktion 

informiert werden.   

In der kommenden Woche sollen die Spaltpfähle ausgelegt werden, die später unter 

Zurhilfenahme eines Baggers in die Erde gedrückt werden. Die Pfähle sollen die 

Uferstreifen kenntlich machen (und schützen) – und den Fahrweg für die 

landwirtschaftlichen Fahrzeuge fest „vorschreiben“.  

 

J. Mikkat                                                                        H.-J. Creutzfeldt                              

1.Vors.                                                                           Schriftführer 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Protokoll der Vorstandssitzung/Mitgliederversammlung des Schönwalder 

Anglervereins von 1983 e.V. am 13.10.2022 am Vereinsgewässer                            

„Scheelholzer See“                                                                                                                 

Beginn 17:30h,  Ende19:00h.                                                                                       

Anwesend: J. Mikkat, 1. Vors., D. Zerbin, 2. Vors. S. Axnik und H. Wandt, Sportwart,   

H.-J. Creutzfeldt, Schriftführer und Gewässerwart. 

Der 1. Vors. eröffnet  die Versammlung und begrüßt die Anwesenden, insbesondere 

das neue Vereinsmitglied Tobias Johns, der als einziger die Mitgliederversammlung 

darstellt.                                                                                                                                

Der Vorstand stellt fest, dass  seit Jahren nur höchst selten ein Vereinsmitglied zur 

Versammlung kommt.                                                                                                           

Es werden auch keine Anträge oder offizielle Fragen an den Vorstand gestellt.                  

Der Vorstand schließt aus dieser Tatsache, dass die Vereinsmitglieder  mit dem 

Verein und dem Gewässer zufrieden sind. 

Der 2. Vors. Teilt mit, dass Imo Reinhard aus dem Verein ausgetreten. 

Der 2. Vors. teilt mit, dass kurz vor der Vorstandssitzung der Lohnunternehmer 

Reimer aus Lensahn  das Ufer (Waldseite) mit einem geeigneten, leichten 

Arbeitsgerät vom überhängendem Buschwerk und Brombeeren befreit hat.                     

Die Arbeit ist zügig und gut ausgeführt worden, mit Herrn Reimer hat der Vorstand 

vereinbart seine Dienste wieder in Anspruch zu nehmen, - „Anruf genügt“ -. 

Der 1. Vors. teilt mit, dass nun in hoffentlich absehbarer Zeit die auf dem Gelände 

lagernden Stämme vom Sägewerk abgeholt werden, und in „Rammpfähle“ für die 

Uferbefestigung zuzuschneiden.                                                                                

Bei dieser Gelegenheit wird noch kurz darauf hingewiesen, dass 

Wegbegrenzungspfähle mit Baggerunterstützung gesetzt wurden.                               

Nun sollen die Pfähle auf eine einheitliche Länge von 150 cm „abgelängt“ werden.                                      

Die Kennzeichnungsmaßnahme dient einmal der „Verkehrsführung“ der 

landwirtschaftlichen  Maschinen, die auf dem angrenzenden Pachtland zum Einsatz 

kommen, und der einzuhaltenden Abstände als „Mähgrenze“ zum Uferbewuchs. 

Der 2. Vors. teilt mit, eine gelbe Teichrose aus Privatbesitz  zur Verfügung zu stellen. 

Die Pflanze wird in der „Bucht“ vor dem Mönch ihren Platz bekommen. 

Der Gewässerwart teilt mit, dass er in diesem Jahr keine Netz/Reusenbefischung  

zur Bestandskontrolle vornimmt, da ihm der Sauerstoffgehalt im Tiefenwasser niedrig 

ist. 

 

J. Mikkat                                                                                           H.-J. Creutzfeld   

1. Vors.                                                                                             Schriftführer   

 



Protokoll der Vorstands/Mitgliederversammlung des Schönwalder Anglervereins von  

1983 e.V. am 10.11.2022 in den Geschäftsräumen des 2. Vors. D. Zerbin. 

Beginn: 16:45h, Ende: 18:00h. 

Anwesend: 1. Vors. J. Mikkat, 2. Vors. D. Zerbin, Schatzmeister A. König, Sportwarte 

S. Axnik und H. Wandt, Gewässerwart u. Schriftführer H.J. Creutzfeldt. 

Der 1. Vors. begrüßt die Anwesenden Vorstandsmitglieder,  --Vereinsmitglieder sind 

nicht erschienen.                                                                                                                    

Der 1. Vors. unterrichtet den Vorstand über die aktuelle Vereinsmeldung an den 

LSFV.                                                                                                                                     

In diesem Zusammenhang wird nochmals über die Vergabe der LSFV 

Beitragsmarken für die Mitglieder diskutiert,  - also  ob diese Marken vor Ort abgeholt 

werden müssen durch jedes einzelne Mitglied, oder ob der postalische Versand 

beibehalten wird.                                                                                                             

Ergebnis und Beschluss:  Da aus der langjährigen Erfahrung in der Vergangenheit 

klar ist, dass eine Abholung oder Teilnahme an Versammlung oder 

Jahreshauptversammlung sehr unzureichend ist, werden wir weiterhin die Marken 

zusammen mit der Einladung zur JHV  an die Vereinsmitglieder versenden. 

Der 2. Vors. teilt über den Mitgliederbestand mit, dass Friedrich Reinhard wie auch 

Jo Immo Reinhard ausgetreten sind. 

Der 1. Vors. teilt mit, und bespricht in diesem Zusammenhang mit dem 

Schatzmeister, dass beide noch zur Bank müssen um die Ummeldung vom „alten 

Schatzmeister“ auf den „neuen Schatzmeister“ vorzunehmen. 

Der Gewässerwart teilt mit, dass im Vereinsgewässer nach wie vor ein relativer 

Wassermangel herrscht. Mangelnde Niederschläge sind der Grund. Allerdings 

scheint es doch so, dass unser Gewässer von Quellen aus sumpfigen Wald -und 

Wiesen-Senken / = Quellen gespeist wird.                                                                                              

Der Wasserverlust beträgt ca. 40 bis 45 cm gemessen vom Normalspiegel.                  

Dieser niedrigere Spiegel wird und wurde in der Vergangenheit  konstant gehalten                                         

Der Wasserkörper ist klarer geworden, die Algen/Phytoplankton reduziert sich. 

Sauerstoff im Tiefenwasser liegt bei gut 50%, den Tieren geht es gut, keine 

Auffälligkeiten. Infolge des jetzt vorliegendem „Stagnationswasser“ weitet der 

Gewässerwart die Zeitintervalle der Wasserchemiebeprobung aus.                                     

Die Inaugenscheinnahme des Gewässers bleibt engmaschig, mehrfach pro Woche.                      

Die ersten Wintergäste der Wasservögel sind eingetroffen. 

 

J. Mikkat                                                                             H.-J. Creutzfeldt                                                                                                                      

1. Vors.                                                                               Schriftführer 

 



Protokoll Vorstandsitzung 08.12.2022 

Anwesend: Jürgen Mikkat, Dieter Zerbin, André König, Holger Wandt, Siegmund Axnick, 

entschuldig H- J. Creutzfeldt. 

Kassenwart André König und der 1.Vors. setzen sich zusammen und haben am 20.12. einen 

Termin bei der Sparkasse. Mitgliederliste und Konto werden aktualisiert und übergeben. 

Themen rund um den Bestand am Teich wurden diskutiert, 1. Vors. teile mit das Fa. Grebin 

die Stämme für Pfähle abholen wollte, sich aber festgefahren hat, Mikkat jun. hat die 

Stämme mit dem Radlader nach vorn zur Fahrbahn geschoben, Fa. Grebin holt ab. 

Einladung zur Jahreshauptversammlung soll in der nächsten Sitzung geklärt werden, Termin 

für März ist vorgesehen. 

Um die Zufahrt zu befestigen muß neu aufgeschüttet werden. Material können wir von der 

Gemeinde holen. Jürgen Mikkat meldet sich für einen Einsatz bei einigen Mitgliedern. Falls 

wir Material vom Straßenbau bekommen sollten stellt J. Mikkat seinen Holzhof als 

Zwischenlager bereit. Mit einem schweren LKW ist eine Zufahrt zum Teich nicht möglich. 

S. Axnick hatte noch einige Plakette für die Königskette, 2. Vors. organisiert das gravieren. 

Neue Termine für 2023 

Treffen 6.30 Uhr, Angeln ab 7.00 UHr 

14.05.23    Anangeln Scheelholzer See 

11.06.23 Vereinsmeisterschaft  

13.08.23 Königsangeln 

10.09.23 Freundschaftsangeln in Mönchneversdorf 

 

 

J. Mikkat     D. Zerbin 

1. Vors.     2. Vors. + Protokollführer 

 


